

Vándalos realizaron destrozos en la “Calesita de Pepe”



Pepe Gabriel es un porteño que eligió San Rafael para vivir y trajo a nuestra ciudad un regalo preciado para el goce de los pequeños y la nostalgia de los grandes, una calesita que se encuentra ubicada en inmediaciones del Parque de los Niños.

Lamentablemente, ayer le informaron desde el Municipio que vándalos ingresaron a este tesoro y realizaron algunos destrozos. Trabajó en el lugar la Policía para investigar sobre lo sucedido.

En diálogo con Diario San Rafael, Pepe comentó que “me vine a buscar a mi vieja a Buenos Aires y me entero de tan despreciable noticia. Hemos estado ocho meses sin trabajar, hemos tenido que esperar mucho tiempo para poder abrir y esta noticia te da mucha impotencia. Me han roto algunos bancos, robado luces y destrozado parte de la estructura. Uno no entiende qué necesidad y cuánta maldad. Lo único que uno quiere es trabajar y darle felicidad a los chicos y grandes. No lo imaginé nunca y menos en esta situación, que uno después de tanto tiempo parado, tratando de mantener todos los protocolos y detalles para la reapertura, luego de pocos días te rompan y arruinen la calesita, que es el amor de mucha gente”, dijo impotente ante esta situación.

Recordemos que con el correr de los años incorporaron al sector donde funciona la calesita, junto al parque infantil, otros juegos electrónicos, y a la calesita también se le suman figuras nuevas periódicamente, aunque siempre mantiene su estilo clásico.

